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	ПОЛОЖЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ МЕЖДУНАРОДНОЙ ГОНКИ
НА СОБАЧЬИХ УПРЯЖКАХ 
«ВОЛГА КВЕСТ» - 2020

1. Организаторы
Экспедиционный корпус «Серебро Севера»
Комитет «Волга Квест 2020»
АНО «Центр развития культуры народов севера»
в партнерстве с Мировой Арктической Серией QPaws 2020.

2. При поддержке
Правительства Самарской области
Администрации г.о. Тольятти
Правительства Ульяновской области
Правительства Республики Татарстан
Национального парка «Самарская Лука»

3. Правила, Маршал гонки
Гонка проводится по правилам «Волга Квест», которые соответствуют общепринятой, международной практике гонок на собаках.
Маршал гонки: Арсений Белорусец (Россия, г. Москва)

4. Цели и задачи
- Развитие в России гонок на длинные дистанции
- Развитие и совершенствование туристской инфраструктуры в регионах
- Развитие ездового спорта
- Повышение интереса к физической культуре и здоровому образу жизни
- Выявление сильнейших спортсменов
- Привлечение международного внимания и усиление роли российского спорта
- Укрепление регионального и международного сотрудничества
- Привлечение внимания общественности, в том числе международной, к процессу сохранения уникальных культур народов Поволжья
- Формирование положительного имиджа Поволжья
- Развитие культуры бережного отношения к природе и животным

5. Место и дата проведения
Приезд гонщиков и предстартовые процедуры – с 6 февраля 2020. Старт гонки 8 февраля 2017 года старт из г. Тольятти, Россия, Самарская область, финиш в г. Болгар, Россия, Республика Татарстан. 

6. Дистанции, классы
Соревнования проводятся в двух классах: на дистанции 550 км (LD550) и на дистанции 250 километров «Средняя Волга» (MV250).
Переход из одной дистанции в другую, из класса в класс, по ходу гонки запрещен.
Установленным классом для дистанции 550 километров является класс до 12 собак. При пересечении финишной линии гонщик должен иметь не менее 6 собак в упряжке. В номинации «Средняя Волга» (на дистанции 250 километров) размеры команд устанавливаются в рамках 8 собак. При пересечении финишной линии гонщик должен иметь не менее 5 собак в упряжке. Количество собак в упряжке считается по количеству запряженных собак на данный момент.

7. Команды
Официальные команды участников состоят из Гонщика, Хэндлеров (не более двух) и собак.
Гонщик и помощник являются официальными лицами и обязаны соблюдать правила Гонки. Гонщик несет ответственность за соблюдение правил своей командой.

Гонщик
К участию в гонке в классе «Средняя Волга» (MV 250) допускаются все участники. К участию в гонке на дистанции 550 км допускаются только участники, финишировавшие на официальных соревнованиях по гонкам на средние или длинные дистанции с трассой протяженностью не менее 200 км в течение последних 5 лет.

Собаки
В соревнованиях могут участвовать собаки любых пород, а так же не относящиеся к определенным породам. Все собаки должны иметь ветеринарный паспорт с отметками о действующих прививках (против бешенства, лептоспироза, чумы плотоядных, парвовируса) на весь период мероприятия.
Минимальный возраст собаки для участия на любой из дистанций - 18 месяцев.

Все собаки, участвующие в гонке, должны быть микрочипированы. Цифры/буквы микрочипа должны совпадать с указанными в заявочном листе, предъявленном гонщиком в Комитет гонки. Нормативы, регулирующие уход за собаками (кормление, содержание и т.д.) указаны в правилах гонки «Волга Квест».
Снять уставшую, или травмированную собаку можно на финише/старте любого этапа, или на любом из указанных в положении гонки оборудованных чек-поинтах.

8. Регламент прохождения гонки
Первая (этапная) часть гонки является идентичной для участников 250 и 550 км с той лишь разницей, что для первых это является законченным соревнованием, а для вторых - первой частью гонки.

Старт гонки производится 8 февраля в 12.00 в Тольятти.
Порядок старта:
- упряжки 8 собак (MV 250)
- упряжки 12 собак (LD 550)
Данный порядок актуален только для первого этапа. На всех последующих старт дается сначала для MV 250, затем для LD 550.
Старт раздельный. Стартовый интервал на всех этапах - 2 минуты.
Между классами будет введен небольшой временный интервал, который зависит от общего количества участников. Внутри класса на первом этапе порядок старта определяется жеребьевкой. На последующих этапах порядок старта определяется результатами предыдущего этапа, когда гонщик, показавший худшее время, стартует первым, а гонщик, показавший лучшее время, стартует последним.

Расписание стартов и протяженность этапов выглядят следующим образом:
- Первый этап. 8 февраля. 12.00 Тольятти – Услада - Сосновый Солонец ( ~ 80 километров)
- Второй этап. 9 февраля. 9.00 Сосновый Солонец - Ширяево (~ 62 километра)
- Третий этап. 10 февраля. 9.00 Ширяево - Услада (~ 108 километров)
- Финиш номинации «Средняя Волга» – 10 февраля 2017 года
- 11 февраля. День отдыха, награждение номинации «Средняя Волга»
- 12 февраля. 9.00 Старт второй части гонки «Волга Квест»

Любая разрешенная помощь официальных помощников возможна между этапами, помощь хэндлеров на линейной части гонки запрещена. Подъезд к чек-пойнтам и заброску необходимых вещей помощники осуществляют самостоятельно.

Гонщики стартуют с теми временными интервалами, которые образовались во время прохождения этапной части гонки. При значительных разрывах (у команд идущих последними) стартовое время может быть сокращено, но порядок стартов остается неизменным - лидер гонки стартует первым.
Участники самостоятельно выбирают регламент движения своих команд. Маршрут следования пролегает через оборудованные чек-пойнты: Русская Бектяшка, Ульяновск, Русский Берег. Официальный финиш спортивной части мероприятия – населенный пункт Болгар. Кроме того, маршрут может быть оснащен более мелкими чек-пойнтами, созданными для контроля движения команд. Однако, на одном из больших чек-пойнтов (Русская Бектяшка, Ульяновск, Русский Берег) гонщик обязан сделать остановку не менее, чем на 6 часов, о чем должен немедленно, после прибытия на чек-поинт, уведомить судейскую бригаду.

Расстояние между чек-пойнтами на второй части гонки:
- Услада - Русская Бектяшка ( ~ 85 км)
- Русская Бектяшка - Ульяновск (~ 90 км)
- Ульяновск – б.о. «Русский берег» (~ 70 км)
- Русский Берег – Болгар (~ 60 км)

Дистанции указаны приблизительно и могут быть незначительно изменены в связи с погодными условиями, о чем будет сообщено дополнительно.

Старт даётся при любых погодных условиях. Гонщик и упряжка должны следовать по трассе выбранной и промаркированной Комитетом «Волга Квест». Вид и типы маркировки будут показаны и разъяснены на общем собрании гонщиков. Комитет и Маршал гонки оставляют за собой право перенести место старта и/или повторных стартов, а также изменения маршрута, его протяженности и количества этапов, времени обязательного отдыха, в случае ухудшения метеоусловий и/или в связи с состоянием трассы.

9. Награждение.
Спортсмены награждаются медалями, дипломами, денежными и памятными призами от Комитета гонки, спонсоров и правительств Самарской, Ульяновской области и Республики Татарстан. Призовой фонд составляют средства, выделенные спонсорами, а также администрациями Самарской, Ульяновской области и Республики Татарстан.

Номинации:
В дополнение к награждению призеров и победителей гонки, показавших лучшее время в своих классах, вводятся следующие номинации: 

· «Лучший уход за упряжкой» присуждают ветеринары гонки

 · «Спортивная честь» присуждается гонщику, выбранному самим участниками

· «Золотой алык (шлейка)» присуждается лидерам упряжки, победившей в гонке.

Спонсоры имеют право назначить дополнительные номинации.
Вручение денежных средств состоится на закрытом банкете после спортивного и церемониального финиша гонки. Спортсмен, не присутствующий на награждении, теряет право на денежный приз.

Кубковые очки мировой Арктической Серии QPaws начисляются в порядке, определенном положением кубка.

10. Обеспечение безопасности участников и маркировка трассы
Места проведения соревнований определяются Комитетом гонки на собачьих упряжках «Волга Квест», органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации в области туризма, физической культуры и спорта Самарской, Ульяновской областей и Республики Татарстан, и должны отвечать требованиям соответствующих нормативных правовых актов, действующих на территории Российской Федерации по обеспечению общественного порядка и безопасности участников и зрителей.
Трасса Гонки на собачьих упряжках «Волга Квест» будет промаркирована вешками со светоотражателями и указателями направления (знаками международной разметки), сигнальными лентами.

11. Страхование участников
Участие в Гонке на собачьих упряжках «Волга Квест» осуществляется только при наличии договора (оригинала) о страховании: несчастных случаев, жизни и здоровья, который предъявляется в мандатную комиссию. Страхование участников соревнований может производится за счет личных, так и средств спонсоров, в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации и иностранных государств.

12. Финансовые условия соревнований
Комитет гонки на собачьих упряжках «Волга Квест», органы исполнительной власти субъектов  Российской Федерации в области туризма, физической культуры и спорта Самарской, Ульяновской областей и Республики Татарстан обеспечивают долевое участие по согласованию.

Стартовый взнос участников Гонки на собачьих упряжках «Волга Квест» в 2020 году устанавливается в размере 20 000 рублей для класса LD 550 км и 10 000 для дистанции MV 250 км. Российским гонщикам предоставляется 50% дотация на оплату участия в гонке. Участники и члены их команд самостоятельно оплачивают транспортные расходы, а также проживание и питание.

Стартовый взнос должен быть оплачен до 10 января 2020 года переводом на карту Виза Сбербанка России VISA 4276 5400 3950 3143  Svetlana Semenova. Квитанцию необходимо выслать по адресу: volgaquest@mail.ru

13. Прочие положения
Комитет гонки имеет право вносить корректировки, связанные с изменением того, или иного пункта Положения, заранее оповещая об этом участников.

14. Заявки
Участники, прибывшие на гонку «Волга Квест» должны представить в мандатную комиссию:
- заявку установленной формы (в электронном виде, заблаговременно);
- чип-лист (в электронном виде, заблаговременно либо в распечатанном виде в двух экземплярах, если со времени подачи чип-листа в электронном виде в нем произошли изменения);
- ветеринарный паспорт (в подлиннике) на каждую собаку;
- страховку;
Форма заявки прилагается к Положению.
Комитет оставляет за собой право отклонить заявку гонщика без объявления причин.

Заявки на участие в соревнованиях подаются в комитет гонки на собачьих упряжках «Волга Квест» до 10 января 2020 года на электронную почту: volgaquest@mail.ru
По адресу: 445042, Самарская область,
г. Тольятти, Степана Разина 19-24
тел: +7(960) 841 17 26


Официальный сайт гонки:
www.volgaquest.org 

Сайт Экспедиционного корпуса «Серебро Севера»:
www.serebrosevera.com
Официальные источники информации и группы «Волга Квест»
Группа Facebook:
https://www.facebook.com/groups/volgaquest/
Инстаграм:
https://www.instagram.com/volgaquest/
Группа Вконтакте:
https://vk.com/volgaquest.race

	THE STATEMENT OF THE INTERNATIONAL

DOG SLED RACE VOLGA QUEST 2020

English

1. Organizers

Expeditions corps «Silver of the North»

Volga Quest Trail Committee 2020

Noncommercial autonomic society «Center of Culture development of the North nations»

In a partnership with QPaws Arctic World Series 2020.

2.With support of:

Government of Samara region

Togliatti city administration

Government of Ulyanovsk region

Government of Tatarstan Republic

National Park Samarskaya Luka

3. Rules, Race Marshal

The race is carrying out following the rules Volga Quest, which is conform to

international practice in sleddog races.

Race marshal: Arseny Belorusets, Moscow, Russia

4. Aims and tasks of the Race

-Development of long distance sleddog racing in Russia

-Development and performance of the tourist infrastructure in the regions of Russia

-Development of sleddog sport

- Increasing the interest to sporty and healthy lifestyle

- Founding out the strongest amateur sportsmen

- Attracting international visitors and heightening the status of sport in Russia

- Straightening inter-regions and international collaboration

- Making the positive image of Volga area
- Development of the unique culture of Volga area nations and protective attitude to the nature

5. Place and dates of the race

Arrival of the teams and obligatory prerace procedures on 6th of February. Start on the 8th of February 2020 in Togliatti city, Samara region, Russia. Finish in Bolgar, Tatarstan Republic, Russia. 

6. Distances, classes
The competition is divided into 2 classes: Long distance 550 for 12-dog teams and Mid distance 250 called Middle Volga for 8-dogs teams. 

Long distance race (LD 550) combines stage-stop’s with linear distance elements. The first part of the race (that is also the complete competition for the participants of MV 250 class) is composed of stages with determined length and schedule. The second part of long distance race is linear.

A musher may entry only one class. It is forbidden to remove from one to another class once started the race.

7. Teams

The teams consist of one musher, maximum two handlers and dogs. Musher is officially responsible for his/her team respecting the rules.

Musher

Any musher can entry the MV 250 class. To submit an entry to the LD 550 a musher must be qualified as to have finished official races for middle or long distance minimum 200 km within last 5 years.

Dogs

Dogs of any breed or not determined breed are allowed to take part in competition. All dogs must have veterinarian certificates with marks of actual vaccinations (against rabies, leptospirosis, distemper and parvovirus) for the race time.

Minimum age of a dog for any distance is 18 months old.

All dogs must be microchipped. Numbers/letters of microchip must be conform to those in application letter, presented to the Trail Committee. Dogs treatment regulations you can find in the Rules of the Volga Quest race.

Musher can drop an injured or tired dog at any start/finish point or at any checkpoint noticed in the rules of the Volga Quest race.

8. The order of the race.

The first stages part of the race is equal to the participants of both classes. It’s the total distance for Middle Volga. For the LD 550 participants these stages are the first part of competition.

The race will start the 8th of February at 12:00 am in Togliatti.

Starting order:

- MV 250

- LD 550

The starting order bellow is actual only for the first stage. At all the following stages LD 550 teams start first before the teams of MV 250. The interval between each team is 2 minutes. There will be short time interval between the classes depending on the number of participants. Starting positions inside the classes will be determined by drawing for the first stage start. The following stages starting positions will be determined by the finishing positions got by the participants on the previous stage. The musher with the longest time starting the first, the musher with the best time starting the last.

Schedule of starting and length of the stages:

- the first stage starts the 8 of February in Togliatti up to Sosnoviy Solonetz (with a checkpoint in Uslada) ~ 80 km

- the second stage starts the 9 of February in Sosnoviy Solonetz up to Shiriaevo ~ 62 km

- the third stage starts the 10 of February in Shiriaevo up to Uslada ~ 108 km

The finish of the Middle Volga class on 10 of February.

The 11 of February - Day-off for all participants and awards for MV 250 

The second linear part of the race starts on the 12 of February at 09:00 am

Any allowed assistance of handlers is possible during the stage part of the race at the start and finish of all the stages. Handlers assure themselves arrival to check points and delivery of goods. Handler’s assistance is prohibited during the linear part of the race. 

Mushers will start with the same time intervals which were determined during the stages part of the race. If the difference in time is too much, the starting differential between the teams may be reduced. The starting order will still stay the same, the leader starting the first.

The participants determine themselves their schedule of running the linear part of the race.

The trail is set crossing the equipped checkpoints: Russkaya Bektiashka, Ulianovsk, Russkiy Bereg. The official finish of the race is Bolgar. The itinerary may be assured with small check points to control the movement of the teams. Musher must stay for the mandatory rest for minimum 6 hours at one of the big check points: Russkaya Bektiashka, Ulianovsk, Russkiy Bereg) immediately advising the officials at arrival.

Distances between the check points on the linear part of the race:

Uslada-Russkaya Bektiashka ~ 85 km

Russkaya Bektiashka-Ulianovsk ~ 90 km

Ulyanovsk- Russkiy Bereg ~ 70 km

Russkiy Bereg -Bolgar ~ 60 km

Here are the approximate distances. The exact distances depend on the weather conditions and broken trail and should be announced later.

The start will be open regardless any weather conditions. Driver and sleddog team must follow the trail determined and marked by the Trail Committee Volga Quest. Form and signs of marking will be explained to mushers at the musher’s meeting. The Trail Committee and Race Marshall reserve the authority to change the starting place or the trail itinerary, it’s length and number of stages, mandatory rest time etc. due to the weather conditions and broken trail.


9. Awards ceremony

Sportsmen will be awarded with medals, diploma, monetary and memory prizes from the Trail Committee sponsors and Governments of Samara and Ulianovsk regions and Tatartsan Republic. 

Nominations:

In addition to the main nominations for the fastest teams in MV250 and LD550 classes there are: 

· The best dog care - awarded by the veterinarians

· Golden ALYK (harness) - award to the leaddogs of the winning team

·  Sport honor (fairy play) - award to the musher choose by the participants themselves

Sponsors may set additional awards. 

Prize money will be attended at the limited banquet after official ceremony finishing the race. The musher not present at the banquet will be prevented to receive the prize.
As far as Volga Quest is a part of Arctic World Series, mushers earn points for the cup according to determined scoring system.

10. Assuring security and trail marking

Places for holding the competitions are determined by the Volga Quest Trail Committee, the local authorities responsible for tourism and sport events in Samara, Ulyanovsk and Tatarstan and are conform to the local laws and standards of security concerning sportsmen and spectators.

The trail will be marked by the landmarks with reflectors and signs of direction, protecting tape, everything conform to international standards.

11. Insurance

All participants must present the original police of insurance of life and health against accidents to the race officials. Insurance fees may be paid by musher or sponsor in correspondence of Russian Federation and foreign countries low.

12. Financial conditions

Volga Quest Trail Committee, local authorities responsible for sport and tourism in Samara, Ulyanovsk areas and Tatarstan assure business partnership as agreed. 

Entry fees for participant team for LD 550 is determined as 20.000 rubles, for MV 250 as 10.000 rubles. Mushers from Russian Federation have a discount -50%. Accommodation and transportation expenses are on participants charge.

Participants and members of their teams are responsible for transport costs and

accommodation at the checkpoints of the race.

The entry fee must be transferred not later than 10 January 2020 at a card of the race organizers:

RUSSIA SBERBANK VISA 4276 5400 3950 3143 Svetlana Semenova

And confirmed by an appropriate message in the email: volgaquest@mail.ru
13. Other statements

Trail committee reserves right to add corrections to several points of actual policies, informing the participants in advance.

14. Application

Participants entering the race must present to the Race officials:

- application form previously fulfilled and resent by email

- chiplist (2 copies)

- veterinarian passport for every dog

- insurance police

Please find bellow an application form to fill.

The Trail Committee reserve the right to not to submit an application without explaining the reason.

Application letters has being accepted by the Trail Committee up to 10 January 2020

Attend to email box: volgaquest@mail.ru
Official post address:

445042, Stepana Razina street, 19-24 Togliatti city, Samara Area, Russia

(In Russian: 4445042, Россия, Самарская область, г. Тольятти, ул. Степана Разина 19-24)

Cell phone:

+7(960) 841 17 26


Official web site:

www.volgaquest.org 


Official media sources and groups authorized by Volga Quest:

Web site of The Expeditional corps Silver of the North:

www.serebrosevera.com 

Group on Facebook:

https://www.facebook.com/groups/volgaquest/ 

Instagram

https://www.instagram.com/volgaquest/   

Group in VK (in Russian):

https://vk.com/volgaquest.race 
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                     This form is required paperwork. It must be completed, 
                        signed and sent to th Volga Quest Trail Committee with an entry fee 


Эта форма обязательного заполнения. Должна быть    полностью  заполнена, подписана и отправлена в  оргкомитет Волга Квест 2020 вместе со вступительным  взносом.

               APPLICATION 2020 VOLGA QUEST INTERNATIONAL SLED DOG RACE

ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ГОНКЕ НА СОБАЧЬИХ УПРЯЖКАХ «ВОЛГА КВЕСТ 2020»

              Volga Quest Committee, Inc. 445042, Togliatti, Phone +7(960) 841 17 26; 

                                                     e-mail:  volgaquest@mail.ru ; 
                 website:  www.volgaquest.org   www.facebook.com/groups/volgaquest
                       SECTION 1 – PERSONAL BACKGROUND INFORMATION 

                              ЧАСТЬ 1 - ПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Full Name  _________________________________________    Date ____________________________

ФИО                                                                                             Дата

Address _____________________________________________________________________________ 

Адрес (city, street /state/province) (город, улица, область, район) 

Cell phone ______________________________ E-Mail address _______________________________

Сотовый телефон                                               Адрес эл.почты

Website URL ______________________________________________

Вебсайт

Birth date ___________________________    Birth place _____________________________________


Дата рождения                    Место рождения                                  (country, town/ страна, город) 

Marital Status ___________________________          (name of spouse) _________________________

Семейное положение                                            Имя мужа/жены

Names and ages of children? 

Имена и возраст детей  _____________________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________________

Where were you raised? _____________________________________________________________________________________

Где вы  выросли? _____________________________________________________________________________________

Education – where, what, dates, major field of study, degrees etc?  

Образование (какое, где, когда, даты обучения, основной предмет изучения, степень и т.д.

____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Work and professional background

Место работы, должность, профессиональный опыт ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Hobbies & Interests (other than dogs & mushing) 

Хобби и интересы (кроме собак и гонок) _________________________________________________

________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

SECTION 2 -- MUSHING BACKGROUND

ЧАСТЬ 2 – СОРЕВНОВАТЕЛЬНЫЙ ОПЫТ

Began mushing when? ______________________________________________________________________________________

Когда вы стали участвовать в гонках?

How and when did you first become interested in running the Volga Quest?

Как и когда вы в 1е заинтересовались участием в «Волга Квест»? ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Racing Experience ( years & placement)

Опыт участия в гонках (Год и занятые места) ________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________


SECTION 3 -- GENERAL INFORMATION

ЧАСТЬ 3 – ОСНОВНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Include a statement about yourself, your background, your dogs and your reason for entering Volga Quest. If you need more room, attach additional information on a separate sheet of paper.  Remember, the information you give us on this application is what we use in the Media Guide and what we give to those who ask.  If you wish to write your own biographical information for the Media Guide, indicate below that you will do so. 

Впишите информацию: о себе, автобиографию,  о собаках и смысл участия в «Волга Квест». Если вам нужно больше места, приложите еще лист бумаги. Помните: информацию, которую вы нам предоставите в вашей заявке, будет использована в СМИ и будет передаваться тем, кто об этом попросит. Если вы хотите написать собственную автобиографию для пресс медиа, пожалуйста, сделайте отметку ниже. 

VOLGA QUEST COMMITTEE, INC. HAS THE RIGHT TO USE INFORMATION FROM THIS APPLICATION FOR NEWS ARTICLES AND PRESS RELEASES.

КОМИТЕТ ВОЛГА КВЕСТ ИМЕЕТ ВСЕ ПРАВА НА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИНФОРМАЦИИ С ВАШЕЙ ЗАЯВКИ В НОВОСТЯХ И ПРЕСС РЕЛИЗАХ.

By signing this application and paying the required entry fee, I agree to abide by the 2020 race rules as set forth by the Volga Quest Committee. I further understand that if any results of drug testing on my team come back positive after I have been awarded prize money, I will return that prize money. 

Подписывая заявку и оплатив вступительный взнос, Я соглашаюсь с правилами гонки на 2020 год, утвержденными Комитетом Волга Квест. В дальнейшем Я понимаю, если анализ на допинг моей упряжки будет положительным, после награждения Я обязуюсь вернуть призовые деньги. 


Signature ______________________________                     Date ___________________________

Подпись                                                                                  Дата

This form can be signed digitally & emailed/mailed/faxed OR printed, signed & mailed/scanned-emailed/faxed

Эта форма может быть подписана цифровой подписью и отправлена электронной почтой/почтой/факсом или распечатана, подписана и отправлена всеми возможными способами 

Please indicate your jacket size and t-shirt size below:

Пожалуйста, укажите ваши размеры:

Vest size: Men’s _____    Women’s______     T-Shirt size: Men’s                      Women’s 

Безрукавка: Мужская _____  Женская_______ Футболка: Мужская _____  Женская_______

Please indicate below whether you want your phone number, e-mail address or mailing address given out. If you do not indicate, I will assume we can give out information.  

Ниже, укажите, пожалуйста, желаете ли вы, чтобы ваши: № телефонов, адреса: электронный и почтовый сообщались. Если вы не укажете я полагаю, что мы можем давать эту информацию.

My mailing address may be given out.  Yes  No     My phone number may be given out.   Yes   No  

Мой почтовый адрес можно публиковать   ДА    НЕТ    Мои телефоны можно публиковать   ДА  НЕТ 

My e-mail address may be given out   Yes   No 

Мой электронный адрес можно публиковать ДА   НЕТ

PLEASE BE SURE YOU HAVE COMPLETED ALL PAGES OF THIS APPLICATION AND SIGNED ABOVE. PLEASE INCLUDE A PHOTOGRAPH WITH YOUR APPLICATION. SEND THIS APPLICATION WITH A PHOTO ATTACHED TO volgaquest@mail.ru
Убедитесь в том, что все поля заполнены, приложите Вашу фотографию и отправьте заявку по адресу: volgaquest@mail.ru
